

Mahasiswa UIN Aceh Sarankan Pemerintah Perbanyak Bangun RTH

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 13, 2021 - 19:47



BANDA ACEH - Mahasiswa Program Studi Biologi Universitas Islam Negeri (UIN) Ar-Raniry Aceh, Sulthan Alfaraby menyarankan kepada pemerintah agar memperbanyak membangun Taman Kota yang berprinsip pada Ruang Terbuka Hijau (RTH), Selasa (13/04/2021).

"Dalam hal ini saya menyarankan kepada pemerintah untuk bisa membangun taman ini karena potensi keuntungannya sangat besar bagi produktivitas daerah

kita sendiri. Kita melihat bahwa Aceh ini sangat tepat jika fokus kepada sektor pariwisata. Di lain sisi, Aceh juga punya banyak pantai atau lahan indah yang masih sepi dengan kondisi alam yang masih terjaga," ujarnya.

Dia menyarankan prinsip RTH yang akan diterapkan pada taman Kota, yaitu harus lebih bersifat terbuka, ada tempat tumbuh tanaman, baik yang tumbuh secara alami atau yang sengaja ditanam.

"Sebaiknya RTH itu kan harus lebih bersifat terbuka, ada tempat tumbuh tanamannya, baik yang tumbuh secara alami atau yang sengaja ditanam. Dengan begitu, akan membuat masyarakat tertarik untuk berkunjung karena mereka akan merasa bahwa masih ada tempat yang segar dan kurang polusi udaranya. Tentunya, taman ini juga harus dirancang aman untuk anak-anak serta dijaga kebersihan lokasinya, karena itu yang terpenting," tambah Sulthan yang juga Wakil Ketua Umum Demisioner Himpunan Mahasiswa Biologi UIN ini.

Lanjut Sulthan, sektor ekonomi daerah juga diharapkan akan mengalami peningkatan, dikarenakan banyaknya wisatawan yang mau berkunjung ke taman kota untuk berjalan-jalan atau sekedar mencari spot foto yang menarik.

"Ini merupakan kreatifitas yang sebaiknya diwujudkan bersama dengan melihat potensi wisata daerah yang dimiliki oleh Aceh. Kita juga harapkan nantinya sektor ekonomi mengalami kemajuan, karena banyak wisatawan yang berkunjung untuk liburan atau sekedar mencari spot foto menarik. Ini kan zamannya eksis di media sosial, kita bisa lihat beberapa waktu lalu Taman Celosia di Aceh Jaya. Otomatis, nanti juga daerah kita akan dikenal luas jika taman kota ini mampu meningkatkan gairah masyarakat untuk berkunjung. Usaha mikro kecil menengah atau UMKM dan masyarakat sekitar juga bisa mendapatkan feedback dari pembangunan taman kota ini," ujarnya.

Sulthan berharap, semua pihak harus bangkit dari keterpurukan selama pandemi Covid-19, beliau juga menyatakan bahwa pihaknya selalu siap memberikan masukan positif demi kemajuan di daerah.

"Semua pihak kita tentunya berharap agar bangkit dari keterpurukan selama pandemi, kita juga selaku pemuda siap memberikan masukan dalam mewujudkan ide-ide positif demi kemajuan daerah kita. Yang terpenting adalah saling bersinergi," tutupnya. (FERI)